

# Deinonychus-Angriff

(Szene)

Da in Tenontosaurus-Fossilien einige Deinonychus-Zähne gefunden wurden, vermuten die Forscher, dass Deinonychus in Rudeln lebte und jagte.

Der Tenontosaurus war viel größer und schwerer als der Deinonychus.

Ein einzelner Deinonychus hätte einen so großen Dinosaurier nicht besiegen können.

Doch einem Rudelangriff konnte das große Tier nicht entkommen.

Wahrscheinlich sprang das Rudel gemeinsam auf seine Beute und klammerte sich mit den Zehenkrallen fest.

Dann töteten alle zusammen das große Tier.

